

Pressemitteilung

Martin Lober
Telefon 07141 148-2014
Telefax 07141 148-3000
martin.lober@ksklb.de

06. Juni 2025

Sport als Lehrmeister fürs Leben

Kreissparkasse sponsert Schulprojektstage mit „Home of Goals“ – dabei lernen junge Menschen mehr als nur Bewegung

REMSECK – Die Realschule in Remseck war nach der Grundschule in Hemmingen die zweite Station von Home-of-Goals. In der Marbacher Anne-Frank-Realschule wird die dritte stattfinden. Mit knapp 4.000 Euro von der Kreissparkasse Ludwigsburg gesponsert, ist es so möglich geworden, dass „König Sport“ im Rahmen eines Schulprojekttagess die teilnehmenden Schülerinnen und Schüler mehr beibringt als „nur“ gut zu kicken, zu werfen oder sich in anderen Ballsportarten zu erproben.

„Home of Goals“ ist ein noch junges Unternehmen mit Sitz in Weil der Stadt, das sich auf die Fahnen geschrieben hat, über Sport-Projektstage jungen Menschen wichtige Anregungen für ihre weitere Entwicklung mitgeben zu wollen. „Die Durchführung eines solchen Sport-Projekttages fördert die Klassengemeinschaft, steigert bei den Kindern das Selbstvertrauen und sorgt dafür, dass innerhalb der Gruppe Respekt und wertschätzender Umgang unterstützt werden“, erläutert Patric Vaihinger, einer der Vertreter von „Home of Goals“. Sport als positiven Hebel einzusetzen sei, so Vaihinger, „eine Maßnahme, die immer richtig ist“.

Die Kreissparkasse Ludwigsburg zählt zu den Sponsoren von „Home of Goals“. Regionaldirektor Timo Scheer verschaffte sich beim Sport-Projekttag an der Remsecker Realschule einen Eindruck davon, wie gut das Konzept funktioniert. „Gemeinsam Sport auszuüben, zumal in einer sehr populären Mannschaftssportart, fördert nicht nur den Einzelnen, sondern stärkt darüber hinaus auch den Teamgeist“, kommentierte Scheer.



Im Bild: Bälle machen offensichtlich glücklich. Der Sport-Projekttag an der Realschule Remseck freut Kinder und den Vertreter des Sponsors: Regionaldirektor Timo Scheer von der Kreissparkasse Ludwigsburg (ganz links)

Foto: Home of Goals